

## Crítica de libro

### Historia de la Sociedad Española de Endocrinología

Basilio Moreno Esteban, Ana Isabel Cristina de la Torre

El presente libro, como señalan los autores, viene a continuar la historia de la Sociedad Española de Endocrinología (SEEN) desde que el profesor Antonio Orozco Acuaviva publicó en 1999 su libro *Historia de la Endocrinología Española*, edita por la editorial Díaz de Santos; en esta obra se plasmó la etapa preendocrinológica, así como el desarrollo inicial de la especialidad; el fallecimiento del profesor Antonio Orozco dejó inconcluso el desarrollo histórico de la Endocrinología a partir de la segunda mitad del siglo xx. Por ello el Dr. Basilio Moreno Esteban propuso a Ana Isabel Cristina de la Torre la realización de su tesis doctoral revisando y ordenando todo lo acaecido en este último período como continuación de lo que aportó la primera edición que llevó a cabo el profesor Antonio Orozco; como tesis doctoral se presentó en noviembre de 2004 y como libro apareció en el 47.º Congreso de la SEEN que tuvo lugar en Madrid, patrocinado por los Laboratorios Lilly. Es nuestra historia en los últimos 55 años, desde el primer Congreso que tuvo lugar en Granada, presidi-

do por el profesor Gregorio Marañón, hasta la actualidad. Es una evolución histórica que por lo tanto hacía falta a la SEEN y a todos sus miembros, con la fundación de la SEEN, sus estatutos, reuniones, congresos, diferentes juntas directivas, premios, etc. Todo ello de forma resumida dada la cantidad de información recogida por los autores, así como la diversidad de enfoques que puede tener nuestra trayectoria. Intentan plasmar los datos más relevantes que han acaecido en todos estos años, para que todos los socios puedan recordar a través de las reuniones, congresos, sus organizadores, programas de los mismos, juntas directivas, premios, etc. toda nuestra historia, así como seguir el enorme crecimiento que ha experimentado la especialidad, tanto cualitativamente como en dinamismo y número de socios. También está la evolución de nuestra revista con sus antecedentes, cambios, comités editoriales y los hechos principales que han sucedido en su organización y desarrollo.

Por todo ello nuestro agradecimiento a los autores por el trabajo ingente de recopilación y de síntesis que han hecho en esta obra, un tratado de consulta y de referencia permanente en lo concerniente a nuestra memoria histórica.

J.M. GÓMEZ

---

## Fe de errores

El artículo “Triglicéridos y nutrición parenteral”, correspondiente al número de junio-julio de ENDOCRINOLOGIA Y NUTRICIÓN (Endocrinol Nutr. 2005;52[6]:290-6), se publicó con el listado de autores en orden incorrecto.

El orden correcto es: “M. Vuelta, J. Llop, P. Sabin y Grupo de Nutrición Artificial de los Servicios de Farmacia Hospitalaria de Cataluña”.

---